



# INSTITUTO INTERNACIONAL PARA LA DEMOCRACIA Y LA ASISTENCIA ELECTORAL (**IDEA Internacional**)

## CONCLUSIONES

- **Cumplimiento** con las tareas encomendadas al INE
- **El INE** es visto internacionalmente como una administración electoral **profesional y competente**
- **Percepción errónea** del INE como única autoridad electoral
- Modelo de fiscalización extremadamente **meticuloso**

## RECOMENDACIONES

- **Propuestas de reforma** deberán surgir de diagnóstico sobre debilidades y fortalezas
- Mantener **sobrecarga de atribuciones** del INE o añadirle nuevas **sería contraproducente**
- Respetar principio de **autonomía e independencia** de autoridades electorales